

Rektorat, Postfach 1548, CH-6011 Kriens

An alle Eltern der Kinder und Jugendlichen
der Volksschule Kriens

Kriens, 6. April 2020

Informationen



Sehr geehrte Eltern

Die ersten vier Wochen Fernunterricht sind vorbei. Die vielen Umstellungen und Neuorientierungen verlangen von Schule und Familien ein hohes Engagement, viel Flexibilität und Energie. Es darf festgehalten werden, dass der Fernunterricht grundsätzlich gut funktioniert. Das ist keine Selbstverständlichkeit, weil die Voraussetzungen dazu sehr unterschiedlich sind. Sie haben viel dazu beigetragen, dass dies möglich ist. Dafür danke ich Ihnen.

Auch für die kommende Ferienzeit orientieren wir uns an kantonalen Bestimmungen. Drei Entscheide wurden letzte Woche kommuniziert:

1. Der Ferienplan muss eingehalten werden. Darum wird kein Fernunterricht stattfinden. Die Kinder und Jugendlichen erhalten während der Ferienzeit keine Aufträge.
2. Die Kinder müssen weiterhin zu Hause betreut werden. Die Gemeinden müssen für dringliche Situationen aber eine Betreuung organisieren. Darum organisiert die Schule eine kostenpflichtige Notbetreuung. Eltern, die keine Betreuungsmöglichkeit haben, können ihr Kind für die Notbetreuung anmelden. Dazu melden Sie ihr Kind bis 16 Uhr bei Silvia Disler, 041 320 18 78 für den Folgetag an.
3. Die Schulsozialarbeiter/innen sind auch in der Ferienzeit für Kinder, Jugendliche und ihre Eltern da. Sie beraten und unterstützen in schwierigen Situationen. Wenn nötig, werden sie auch andere Fachpersonen beiziehen. Die Kontaktdaten erfahren Sie über: www.volksschule-kriens.ch/Schuldienste/Schulsozialarbeit
Ergänzend dazu gibt es weitere Stellen, die Ihnen unterstützend zur Seite stehen:
 - www.147.ch (für Kinder und Jugendliche) und www.143.ch (für Eltern)
 - www.elternnotruf.ch

Zögern Sie nicht, sich in dieser anspruchsvollen Zeit Unterstützung und Hilfe zu holen.

Wir werden selbstverständlich die Situation auch während der Ferienzeit beobachten, notwendige Anpassungen vornehmen und Sie regelmässig informieren.

Freundliche Grüsse und gute Wünsche für die Osterzeit

Markus Buholzer
Rektor